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令和５年度第３回浦安市学校給食センター運営委員会議事録（議事要旨）

１ 開催日時：令和６年３月11日（月）午後２時00分～午後３時00分

２ 開催場所：浦安市役所 ４階Ｓ２・３会議室

３ 出席者

（委 員）遠山会長、北尾委員、西田委員、増井委員、下田委員、小田委員、

高橋委員、伊藤委員、菅原委員、早川委員、高橋委員

（教育委員会）

鈴木教育長、槇教育総務部部長、鈴木教育総務部次長、阿部保健体育

安全課課長、平林千鳥学校給食センター所長、事務局７人

４ 傍聴人：１名

５ 議事（１）報告事項：

ア 令和５年度学校給食センターにおける食育の取り組みについて

イ 令和５年度学校給食用食材の放射性物質検査について

ウ 令和５年度学校薬剤師による学校給食施設等定期衛生検査について

エ 学校給食費について

（２）その他

６ 議事概要及び会議経過

（１） 報告事項

ア 令和５年度学校給食センターにおける食育の取り組みについて

事務局より説明し、承認を得た。委員からの意見は、次のとおり。

（会 長） 富岡小学校もセンターから栄養士や職員が訪問し、食育について５

年生を中心に、授業で栄養の意識を高めるようなアドバイスを受けた。

特に調理実習の時には、栄養の理解を深め、食べ物についての扱いを

意識するようになったとの報告を受けている。

イ 令和５年度学校給食用食材の放射性物質検査について

事務局より検査結果及び本検査事業終了を説明し、承認を得た。

ウ 令和５年度学校薬剤師による学校給食施設等定期衛生検査について

事務局より説明し、承認を得た。

（委 員） 検査はセンター化することによって衛生管理が徹底されているという

印象。大勢の子供の給食に係ることであり食中毒があってはいけない

ので、年に３回の検査日ではなく日常点検が重要。先程の動線の話でも

そうだが、外から食材が来て汚染されている可能性があるので、汚染

されない場所が守られていることが重要。

エ 学校給食費について

事務局より説明し、承認を得た。委員からの意見は、次のとおり。

（委 員） 毎年年度初めに第三子減免措置として黄色い紙を提出していたが

来年度は提出の必要はないのか。

（事務局） 黄色い冊子については令和６年度からは配付しない。ただ、その中の

承諾書や給食スケジュール等は別の形で配付する。

（委 員） 黄色い冊子の中に食物アレルギーがあるが、別の形で提出するのか。
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（事務局） 別の形で配付する。

（委 員） 通知自体は年度内に発送するのか。

（事務局） 令和６年度になってから発送する。

（会 長） これまで黄色い冊子で判り易く給食について知らせしてきたが、別の

形になるので、保護者にも判り易い形で４月以降、給食費無償化や

給食の手続きをお知らせする。これはキッズビューでも出来るので、

準備を進めていただきたい。

（事務局） 給食の無償化については、年度内。議会の採決が終了次第、キッズ

ビューでお知らせする。ただし、新小学校１年生と新中学校１年生に

ついては採決が卒業式後になってしまうので、４月以降に配付する。

（２） その他

事務局より、本日の会議をもって今年度会議が終了するので委員に感謝の意

を示すとともに、今後の協力を依頼した。


